



ACERCA DIPUTADO SAMMY PEÑA SERVICIOS A LA COMUNIDAD

- **Atienden a grupos vulnerables con servicios médicos y asesorías jurídicas y psicológicas**

Tijuana, BC, 13 de septiembre 2021.- Lo más importante son las acciones no las palabras, así lo expresó el diputado de Baja California, Miguel Peña Chávez, mejor conocido como Sammy Peña, durante el arranque de la jornada médico asistencial comunitaria, organizada por el legislador en la colonia Hidalgo de Tijuana.

“Hace más de 3 años iniciamos este movimiento y compromiso de cambiar y dignificar la política en nuestra comunidad, de pasar de las palabras a los hechos, por eso hoy estoy aquí no con un arranque de jornadas medico asistenciales, lo de hoy es la continuidad de esta labor que va sin prisa, pero también sin detenerse”, expresó.

Aclaró que lo que se busca, más allá de solo acercar los servicios, es un involucramiento con la comunidad y que en conjunto se tomen las decisiones para mejorar los entornos sociales y los programas de asistencia social, fomentando un sentimiento de pertenencia en los habitantes y el compromiso de cuidar los espacios recuperados.

“El compromiso es el involucrar a todos ustedes en las decisiones que se tienen que transformar en leyes para tener acceso a mas educación, mejores espacios públicos para el desarrollo de los jóvenes en el deporte, mejores condiciones de salud para las mujeres y que tengan también una vida libre de violencia”, dijo.



Aprovechó para agradecer la buena voluntad de aquellos que se suman a través de sus conocimientos y su tiempo para llevar estos servicios gratuitos a la gente, mencionó que el solo realiza la gestión para que acudan pero que el verdadero trabajo lo hace la gente.

“Agradecemos a la escuela de enfermería, a los abogados que les brindan asesoría jurídica gratuita, al consultorio móvil para la salud de la mujer, a nuestros amigos estilistas, a los patrocinadores de nuestra mesa de donación, a todos ellos que se reúnen con la única finalidad de servir a la comunidad, a todos ustedes muchas gracias”, externó.

Durante la jornada se brindaron servicios como las tomas gratuitas de presión, mastografías, corte de cabello, donación de ropa, despensas, así como asesoría jurídica y psicológica, todo de forma gratuita.

“Todo esto es para realizar acciones que se pondrán en marcha desde el congreso y juntos trabajaremos con el único objetivo de mejorar nuestra calidad de vida; solo les pido se involucren y hagamos equipo y cada uno de nosotros pondremos nuestro granito de arena para demostrar que se puede hacer política sin dejar de ser primero ciudadano”, concluyó el legislador.